

Comunicado a la comunidad universitaria

En reunión de Consejo Superior, celebrada el día 9 de noviembre de 2022, y de conformidad con lo establecido en el literal i) del Artículo 20 de los Estatutos, se designó por unanimidad a la Dra. Patricia Lequerica Moreno, como nueva rectora de la Fundación Universitaria de San Gil – UNISANGIL para el periodo 2023 - 2025, quien asumirá el cargo a partir del 03 de enero próximo.

Lequerica Moreno es administradora de Empresas, especialista en Gestión Estratégica de Mercadeo con maestría en Administración de Empresas, y cursos complementarios en gestión de proyectos. En la actualidad se desempeña como directora del Departamento de Admisiones y Registro Académico de la Universidad Autónoma de Bucaramanga (UNAB), cargo que ocupa desde febrero de 2017.

La rectora designada tiene una amplia trayectoria de 20 años en el ámbito organizacional, como consultora e interventora, en áreas como planeación, mercadeo, servicio al cliente y gestión por competencias, en Colombia y países como Ecuador, Brasil y Costa Rica. Estuvo al frente de Extensión Universitaria en la UNAB, ha sido docente universitaria en programas de posgrado y cursa actualmente el programa de Literatura Virtual en la misma universidad, con el fin de obtener, próximamente, su título como profesional en Estudios Literarios.

Llega a ocupar el cargo que, durante seis años, desempeñó el Dr. Franklin Figueroa Caballero, a quien la Institución le agradece inmensamente por sus aportes y el liderazgo que permitió, bajo su orientación, posicionar a UNISANGIL como un actor dinámico y relevante dentro de la provincia guanentina, en Santander, así como en El Yopal y Chiquinquirá.

“Como presidente del Consejo Superior quiero agradecer al doctor Figueroa por su labor en UNISANGIL de más de 16 años, los últimos seis como Rector. A la doctora Lequerica le deseamos muchos éxitos en la labor que iniciará, trabajando con el equipo humano de la institución, fortaleciendo y profundizando la alianza estratégica UNISANGIL - UNAB, que ha estado vigente por más de 20 años. UNISANGIL seguirá comprometida con brindar educación de calidad en las regiones en las que hace presencia, así como ser una institución vinculada de diversas maneras al desarrollo regional”.

San Gil, noviembre 10 de 2022



JUAN CAMILO MONTOYA BOZZI
Presidente Consejo Superior UNISANGIL